

Trascendencia de la Concentración del próximo domingo

No faltarán sin duda los espíritus negativos y críticos que atribuirán la concentración comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S. que el próximo domingo, día 23 de los corrientes, tendrá lugar en nuestra ciudad, a un afán exhibicionista y de ostentación innecesario. No cabría refutar a los tales, pues si siempre la exhibición inmotivada es algo ridículo y espiritualmente pobre, jamás la Falange ha admitido ni transigido lo más mínimo con la misma y demás ostentaciones arbitrarias propias solamente de la fanfarronería liberal de los partidos y sectas felizmente fenecidos para España.

La concentración comarcal del próximo domingo, como todos los actos de la Falange, obedece a motivos claros y bien determinados. No es fruto de un deseo de jactancia estéril, sino de meditaciones inquietudes espirituales y de unos propósitos políticos previamente señalados.

Efectivamente, el modo de ser de nuestro Movimiento es incompatible a todas luces con la charanga callejera y los discursos lacios que a lo más producen una exaltación sentimental de resultados completamente nulos. Cuando las Jerarquías del Movimiento se deciden a hablar en público venciendo, como José Antonio, el horror a las exhibiciones, y la Falange se lanza a la calle para llenarla por unas horas con el aliento de su presencia conjunta, es porque existen motivos sobrados y circunstancias especiales que exigen tal determinación.

Esto es lo que sucede con nuestra concentración comarcal.

¿Y cuáles son los motivos y las finalidades de la concentración de referencia?

Concretamente y sin usar galas literarias podemos resumirlos en tres:

1.º Testimoniar la gratitud al Caudillo por haber designado como Gobernador y Jefe provincial al camarada Correa Véglisson, por cuya gestión al frente del gobierno y del Movimiento de la Provincia ha ganado el amor y admiración de todos los por él regidos.

2.º Dar un mentís rotundo a los que se obstinan en querer ver supuestas debilidades en la Falange.

3.º Homenaje al Frente de Juventudes local, al que se hará entrega de un banderín, por la entusiasta y eficaz labor de todos sus componentes en pro de una auténtica formación falangista de la juventud granollerense.

Tales son las razones de ser de la concentración comarcal del domingo.

Medita, camarada, cual es tu responsabilidad en el éxito de la misma. Si eres afiliado cumple como afiliado. Si ocupas alguna Jerarquía, como tal has de cumplir.

¡Camaradas del Vallés!: a vuestra conciencia falangista apelamos. Que nadie falte a la concentración del domingo. Que vuestro máximo orgullo sea vestir la camisa azul y la boina roja en la citada concentración comarcal.

¡Para demostrar que el Vallés vibra con la Falange!
¡Para patentizar que, no obstante malidencias, el Vallés no es indiferente, sino que siente y se emociona por los grandes Ideales!
¡Como testimonio de la protesta constante contra los vejámenes que los rojos cometieron en nuestra comarcal!

¡Por España, por la Falange, por el Caudillo, por el camarada Correa nadie ha de faltar a la concentración del domingo!

Normas para el buen desarrollo de la Concentración

Medios de locomoción

TRENES.- LINEA DEL NORTE. — Tren especial que saldrá de Barcelona a las 7'30, se parará solamente en Mollet para recoger los afiliados de la localidad y continuará directo hasta Granollers. Hora de llegada: a las 8'18.

Tren especial que saldrá de San Martín de Centellas a las 7'40 y llegará a Granollers a las 8'07. Se trasladarán en este tren: Ayguafreda, Figaró (Montmany y Tagamanent), La Garriga, Las Franquesas, San Martín de Centellas y Samalús.

LINEA DE M. Z. A. — Tren que llega a Granollers procedente de Barcelona a las 8 horas (servicio aumentado). Se trasladarán en este tren: Montmeló, Sta. María de Martorellas, Martorellas y San Fausto de Capcentellas.

Tren que llega procedente de Gerona a Granollers a las 9'15 (servicio aumentado). Se trasladarán en este tren Cardedeu, Llinás, San Antonio de Vilamajor, San Pedro de Vilamajor, Cánovas, Fogás de Monclús, Gualba, San Celoni, Santa María de Palautordera, San Estéban de Palautordera, Villalba Saserra, Campins y Montseny.

CAMIONES. — Se trasladarán por este procedimiento: Caldas de Montbuy, 8 camiones; San Feliu de Codinas, 10; Vilanova de La Roca, 2; Vallromanas, 1; La Ametlla, 2; Castellersol, 6; San Quirico de Safaja (por Castellersol); Granera, id.; Santa María de Estany, id.; Castellcir, id.; Llíssá de Munt (servicio propio); Bigas y Riells, id.; Santa Eulalia, id.; Montornés, id.; La Roca, id.; Parets, id.; Llíssá de Vall, id.; Canovellas (medios propios).

Puntos de concentración

1.º—Patio de la Jefatura de Falange, de 8 y media a 9 y media: Afiliados a la F. E. T. y de las J. O. N. S. Local y Comarcal; Sección Femenina Local y Comarcal; Mando: Jefe Milicias Comarcal y Locales y Delegadas Sección Femenina Local y Comarcal.

2.º — En la Plaza de los Caídos, de 8 y media a 9 y media. (Delegación Comarcal Sindical de la C. N. S.) Hermandades Sindicales y C. N. S. Comarcal. Hermandades Sindicales y C. N. S. Local. Mando: Delegado Comarcal y Delegados Locales.

3.º — Frente al local del Frente de Juventudes. De 8 y media a 9 y media. Frente de Juventudes Local y Comarcal. Mando: Delegado Comarcal F. J. y Delegados Locales.

4.º — En los Despachos de la Jefatura Local, de 8 y media a 9 y media: Autoridades y Jerarquías Locales y de la Comarca. Mando: Jefe Local de Granollers.